

Zancadas Sobre Ruedas disfrutó de una mañana deportiva en la Serra Grossa de Alicante

02/02/2022



Zancadas sobre Ruedas se desplazó el pasado sábado 29 de enero a la Serra Grossa, en Alicante. Realizaron una convivencia junto a miembros de una obra social y llevaron a tres personas con diversos niveles de discapacidad física a bordo de sillas joëlette y también guiaron a dos personas invidentes en una buena mañana.

Desde Zancadas sobre Ruedas afirman que "fue todo un éxito y todo el mundo acabó súper contento con la actividad. Es el punto de partida de una colaboración de la obra social de CaixaBank con Zancadas sobre Ruedas, así que estamos super contentos porque es un espaldarazo muy importante para la asociación".